

Nantes

Portes ouvertes chez ENPC

Dans le cadre du 31^e congrès CER qui se tenait à Nantes, ENPC a ouvert les portes de son entreprise aux congressistes.



Environ 200 personnes ont pu découvrir l'entreprise et prendre un pot de l'amitié.

Ce dimanche 26 octobre, le beau temps était de la partie. L'occasion pour les adhérents CER venus au 31^e congrès du réseau qui se tenait à Nantes, du 23 au 25 octobre de faire une escapade dans la banlieue nantaise, à Saint-Herblain, siège de ENPC. En effet, l'éditeur avait profité de la tenue du congrès à Nantes pour ouvrir les 3 000 m² de l'entreprise à ses clients.

Quelque 200 personnes ont donc pu, par petits groupes de 10 à

20 personnes, suivre un circuit à travers la société. Accompagnés des représentants ENPC, ils ont pu découvrir les différents services tels que la direction, le service commercial, le marketing, le bureau de conception des produits Véhicules Légers, Deux-Roues et Groupe Lourd, mais aussi les services infographie, Informatique, Après-vente, la logistique, les expéditions ou encore le bureau de la comptabilité. Surtout, « les visiteurs ont pu se rendre compte que

ENPC est une société à taille humaine qui comporte 55 salariés et mettre un visage sur les interlocuteurs qu'ils ont l'habitude d'avoir au téléphone depuis des années », explique Yves Painsar, P-dg de ENPC.

COCKTAIL ET VOITURE TONNEAU

En marge de la visite, les adhérents CER ont pu tester la voiture tonneau de Campus Formation qui avait été installée pour l'occasion sur le parking de ENPC. Par ailleurs, Yamaha proposait des essais de deux-roues sur route et sur la piste installée sur le parking ENPC. Enfin, un cocktail déjeunatoire était organisé en fin de visite sur la partie du stock de la société. Bien évidemment, il était conseillé de tester la voiture tonneau avant de participer au cocktail ! ■

S. A.